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【①次々年度会長選任の件】 

＜三宅 会長＞ 

 本日は年次総会を開催します。まずは次々

年度会長選任の件ですが、安井会員に次々年

度の会長をお願いしたいと思います。～賛成

多数の拍手～ 皆様に賛成頂きましたので、

安井会員どうぞ宜しくお願い致します。 

 

＜安井 会員＞ 

 レインボーRCより移籍させて頂きました  

安井です。小西会員が会長をされていらっ

しゃった時にレインボーRCで会長を務めてい

ました。このように次々年度の会長にご選任

頂きありがとうございます。皆様と一緒に頑

張って参りますので宜しくお願い致します。 

  

本日の例会 【②次年度理事役員紹介の件】 

＜陣内 会長エレクト＞ 

 次年度の理事役員の皆様をご紹介します。 

・会長：陣内会員、副会長：加茂会員、幹事：

木村会員、副幹事：村上会員、会計：上田会員、 

クラブ奉仕委員長：川口会員、親睦委員長： 

相田会員、ロータリー情報委員長：鞍掛会員、 

会員増強委員長：山内会員、社会奉仕委員長：

伊賀会員、国際奉仕委員長：内海会員、直前 

会長：三宅会員、会計監査：金澤会員 

 以上、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

【③前年度会計報告の件】 

＜内海 前年度会計＞ 

 前年度の会計報告を致します。結論から申し

上げると、約550万円の黒字決算です。新型コ

ロナウイルスの影響により、例会開催が10回

減少したことが主な要因です。ここ数年は黒字

基調の決算が続いておりますので、今後もこの

流れを継続したいと思っております。 
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さらに深めようロータリアンの絆 

富士通フロンティアーズ 

アドバイザー 

輿 亮 氏 

『アメリカンフットボールの魅力』 

紹介者：鞍掛 三津雄 会員 

 

～前回の卓話～ 

「年次総会」 

「一声会よりご報告」 

「寒空小雨のもと秋と言うよりは冬の一声会
となってしまいましたが、4組15人で楽しく 
ラウンドしてきました。優勝は糸長会員で、
有終の美を飾って頂きました。」 

 ＜12月のお誕生日＞ 
       小西 悦郎 会員 
       小林 美和 会員 
       伊賀 大祐 会員 
おめでとうございます。 



会長：三宅壽         幹事：相田秀雄 
会報委員会 委員長：木村奈美枝 副委員長：川口修司 委員：伊賀大祐 中井隆三 上田啓子 田中秀和 

第 1621回 例 会 報 告 
 
■ 12月1日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. 国歌「君が代」 
 3. ロータリーソング「奉仕の理想」 
 4. お誕生日のお祝い  
 5. 会長報告 
 6. 委員会報告 
 7. 年次総会 
 8. 点鐘 
 
■ 出席報告 
 12月1日 出席者37名 ビジター0名  出席率70％ 
 11月17日 出席者30名 メーキャップ7名 計37名 
     会員数56名 出席対象者52名 修正出席率71％ 
 
■ ビジター報告 
   ・お見えになりませんでした。 
 
○ 会長報告 
 ・本日第6回理事役員会が開催されました。 
 ・いよいよ師走に入り、今年度も折り返し 
  を迎えることとなります。12月22日には 
  クリスマス家族懇親会、1月12日には、 
  賀詞交歓会を開催します。 
 ・新型コロナウイルスの状況を鑑み、RIは 
  事務員を在宅勤務にする方針を示しまし 
  た。新橋RCとしても事務局と相談の上、 
  今後の方針を決めたいと思います。 
 
〇委員会報告 
 ・親睦委員会より ～伊賀親睦委員長～ 
     ①12月22日はクリスマス家族懇親会です。 
  今年はビュッフェ形式ではなくコース 
  料理のお食事となります。つきましては、 
  ご参加の皆様、特に同伴のお子様の食物 
  アレルギーに関するアンケートの依頼が 
  第一ホテルよりきていますので、ご協力 
  をお願い致します。 
  ②クリスマス家族懇親会のお子様用プレゼ 
  ントですが、上限4,000円目途にお子様、 
  お孫様のご購入頂くか、親睦委員会にお 
  任せ頂くかご連絡をお願い致します。 
  今年はサンタからの手渡しはありません 
  が、座席にプレゼントを用意致します。 

12月 22日（火）クリスマス家族懇親会」 
 
12月 29日（火）年末休会 
 
  1月  5日 （火）年始休会 
 
  1月12日 （火）賀詞交歓会 

今後の例会予定 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 
内海 基二 ワイフの誕生祝、バラの花 
      有難うございました。部屋が 
      明るくなりました。 
 
藤永 忠利 誕生日に、おいしいお米を 
      ありがとう。 
   
河村 守康 勝手ながら早退します。 
 
            

～委員会報告（続き）～ 
 ・鞍掛前年度会長より 
  次週12月15日の卓話は、富士通フロン 
 ティアーズというアメフトチームのアド 
 バイザーをされている輿さんにお越し頂き 
 ます。皆様楽しみになさっていて下さい。 
 
〇幹事報告 
 ・次週12月8日はコロナ感染拡大防止のため 
 休会です。次回の例会は12月15日です。 


